

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711149 - APRILIA RIENDRI

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	jgn lp pasang ekg ke stop kontak, dan cuci tangan setelah tindakan , lainnya sudah oke
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	langkah pemasangan kurang sistematis, manajemen waktu perlu diperbaiki, berlatih lagi
Station Pemeriksaan antropometri	informed consent baik, tidak cuci tangan sebelum periksa (cuci tangan di tengah pemeriksaan) dan setelah periksa
Station Pemeriksaan fisik abdomen	persiapan pasien kurang lengkap (minta pasien duduk dahulu untuk dilakukan inspeksi costovertebra, setelahnya baru minta pasien berbaring dengan kaki ditekuk), inspeksi kurang lengkap (lakukan inspeksi costovertebra sambil duduk dan inspeksi regio vesica urinaria untuk melihat apakah ada bulging)
Station Pemeriksaan fisik payudara	tidak meminta pada pasien jika ada keluarga yg akan menemani, tidak menggunakan srung tangan, inspeksi hanya dilakukan pada 1 posisi dengan pelaporan yg tidak lengkap (hanya menyebutkan benjolan luka, jar parut), palpasi dilakukan dengan cara yg tidak tepat (bagaimana alurnya? menggunakan 2 atau 1 tangan?)
Station Pemeriksaan fisik thorax	Informed consent sudah OK, Persiapan : Belum memeriksa stetoskop berfungsi dengan baik atau tidak, Posterior : sudah OK, Anterior : Sudah OK, Interpretasi OK
Station Pemeriksaan Gram/Zn	mestinya memberi label itu sebelum membebaskan kaca objek dari lemak, biar ga kotor lagi. bunsen segera dimatikan jika sudah tidak dipakai, kalo bekerja lebih hati-hati agar tdk jatuh, waktu habis baru sampai gram c
Station Pemeriksaan ginekologi	Persiapan alat: lampu kok belum dinyalakan sampai sudah pakai handscoon steril dek?? Hati hati ini alat penting ya dek, nggak ada lampu nggak bisa periksa gyn kita. Inspeksi genitalia eksterna kurang lengkap ya, seharusnya discharge juga diamati ada atau tidaknya. Posisi pemeriksaan bimanual sebaiknya berdiri ya dek. Manajemen waktunya ya hati hati, kehabisan waktu jadi belum sempat cuci tangan sesudah tindakan.
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	oke, sudah baik dalam melakukan pemeriksaan leher,,,